

# つつじ荘新聞

鬼は外！福は内！  
ひと足先に豆まきで



今年の節分は2月3日（月）でしたのでつつじ荘は休館日・・・しなくてもいいかな？と思いましたが鬼を外に追い払いたかったので前に豆まきしました。鬼を追いかけては謎ですが（笑）豆まき用に配ったのに「ポリポリ」音が・・・皆様ご想像できてると思いますが、撒かないで食べてるひと多数！（泣）悪びれることもなく「おいしいね♡・・・」私が「鬼」になるところでした！

「はじめ」の合図ですタートしたら、「鬼は外」福は内」の掛け声なく「そりゃ〜」「えい！」「？？？」目的がちよつとずれてない？何はともあれ、まあいいか♪で楽しく鬼退治しました。福が沢山つつじ荘に舞い込みますように☆

## 3月の予定



3月1日（日）から3月31日（火）は新型コロナウイルスの感染防止対策に伴い臨時休館とさせていただきます。



2月8日（土）清風会様による津軽三味線演奏会を開催致しました。オリンピックの年になんでオリンピックの年になんて披露して下さりました。振り付けもついていました。ですが、難しくてもいいついでにいけませんでして何名かの利用者様も真似していただきました。や「難しい！早い！」とす。オリンピックに向けた指導してもらい練習するのもありかな♪



観戦しながら皆様と一緒に踊れたら楽しいし、いい思い出作りになりますよ☆

早速、清風会の担当の方に聞いてみよう♪

最後はみんなで炭坑節！恥ずかしくて踊ってくれた人は少なく残念（泣）

## 津軽三味線演奏会開催

発行年月日  
2020年2月29日

発行人  
老人福祉センター  
つつじ荘

所長より  
ひとこと

「いつも楽しいつつじ荘」を皆様に感じて頂けるように職員一同頑張りますので、皆様もご理解とご協力をお願い致します。

## アンケート集計結果のお知らせ

2月1日（土）から2月9日（日）までアンケートを実施致しました。皆様ご協力ありがとうございました。集計結果は掲示板に掲示しておりますし受付にて配布いたしております。ご確認下さい。

# 介護予防体操講習会



2月12日(水)介護予防体操講習会を開催致しました。  
輪になって歌いながら隣の人と手を合わせたり、後出しじゃんけんをして頭を混乱させました!以前から何度も言っておりますが、認知症予防には頭を混乱させることがとても重要です!今年度実施したことのおさらいでしたので皆様良くできていました!毎回職員の方が間違えて頭を混乱させて皆様に大笑いされまします。笑うこともまた良いので良しとしましょう月

新潟県上越市在住の世界最高長齢の方が112歳で死去されたことニューズで拝見しました。今後つつじ荘からも「世界最高長齢」が出ることに期待しています!

## 臨時休館のお知らせ

新型コロナウイルス感染症防止に伴い老人福祉センター(つつじ荘・西部福祉センター)の臨時休館が決定いたしました。

周知期間がないため、自宅に浴槽設備がない方、故障中など、利用停止までの準備期間として3月4日(水)から3月8日(日)10時から12時の間、入浴していただけます。

3月9日(月)からは全館臨時休館になりますので、自宅での入浴が困難な方は、準備期間中につつじ荘・西部福祉センター以外で入浴できるよう手配をお願いします。

### 臨時休館日

3月1日(日)から3月31日(火)

### 浴室のみ利用可能日

3月4日(水)から3月8日(日)

10時から12時

※利用者把握のため、ご住所お名前などを記録させていただきます。

### 送迎バス

通常通り運行

※休館期間中・送迎バスについては今後の感染状況を踏まえ見直しを行う場合があります。

3月のつつじ荘  
バス運休日  
3月30日(月)

4月からまた元気でお会いできるように  
感染予防に努めてくださいね!!

